



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 003

EN BAJA CALIFORNIA RINDE PROTESTA DIPUTADO INTEGRANTE DE LA COMUNIDAD LGBT

- **“Nuestro Estado tiene valores progresistas y una profunda vocación democrática, todas y todos podemos hacer política con dignidad, con libertad y en igualdad de circunstancias”:** Diputado Jaime Cantón

Mexicali, B.C., viernes 02 de agosto de 2024.- En la Sesión de Instalación de la XXV Legislatura del Congreso local, que se llevó a cabo en la Sala de Sesiones “Lic. Benito Juárez García”, el pasado jueves 01 de agosto tomó protesta Jaime Eduardo Cantón Rocha, como diputado por el Distrito 2 local, siendo una acción afirmativa para personas de la diversidad sexual del Poder Legislativo.

En su mensaje señaló, “llegamos con una gran responsabilidad, no nada más para legislar con honestidad, también como una gran oportunidad de decirle a Baja California todo lo que hemos avanzado en los últimos años, hace cuatro años nos encontrábamos afuera de estas puertas pidiendo la legalización del matrimonio igualitario y hoy se está eligiendo al primer diputado de la diversidad sexual en la historia de Baja California”.

Las acciones afirmativas se definen como toda medida que se adopta en función de eliminar cualquier tipo de discriminación contra grupos en condición de vulnerabilidad y procurando que no se repitan en un futuro. Su propósito es que se fomente la representación en todos los sectores sociales en una democracia.

“Nuestro Estado es un lugar con valores progresistas y con una profunda vocación democrática, entendimos que todas y todos podemos hacer política con dignidad, con libertad y en igualdad de circunstancias”, indicó.

Como parte de su agenda legislativa destacó la importancia de atender las necesidades de movilidad, como una demanda directa de la población, a través de un marco normativo que garantice este derecho en condiciones de seguridad vial, accesibilidad, eficiencia, sostenibilidad, calidad, inclusión e igualdad.

En el año 2015, como parte de su trayectoria, el diputado Jaime Cantón, formó parte del Parlamento Juvenil del Congreso local y presidió la mesa directiva durante el Cuarto Periodo Ordinario de Sesiones del Primer año de Ejercicio Legislativo.